

# Les ados de la MJC Étoile à la rencontre des SDF

Par L'Est Républicain - 02 janv. 2022 à 15:28 - Temps de lecture : 1 min



Départ de la maraude à L'Étoile.

La journée solidarité a pris un vrai sens pour les ados de la MJC Étoile. En partenariat avec les Restos du cœur, les animateurs de la MJC, encadrés par leur directeur Pape Mbaye, les ados ont préparé des repas et des boissons chaudes le matin. L'après-midi, ils sont allés les distribuer aux « sans-abri » dans les rues de Nancy et de Vandœuvre. Au-delà de l'aide matérielle d'urgence fournie lors de la maraude, l'objectif était de rencontrer des personnes en situation de grande exclusion et de leur apporter un peu de réconfort.

Les ados ont découvert un aspect de la pauvreté chez des jeunes de leur âge, entre autres. En plus d'un sentiment d'insécurité constant, le jugement des passants pèse sur les jeunes hommes quand ils font la manche. Les quelques moments de réconfort qu'ils ont pu leur apporter ont marqué leur esprit et leur ont fait approcher un dénuement qu'ils ne verront plus avec les mêmes yeux.